



## Die Heilsarmee steht kompromisslos für das Leben ein



© Death Penalty by Nick Youngson CC BY-SA 3.0 Alpha Stock Images / Lizenzfrei

### **General Brian Peddle hat die Veröffentlichung einer neuen Internationalen Stellungnahme der Heilsarmee zur Todesstrafe genehmigt.**

Die IPS\* räumt ein, dass das Thema umstritten ist, vertritt jedoch eine klare und starke Position und stellt fest: "Die Heilsarmee bekräftigt die Verantwortung der Regierung, Gerechtigkeit zu schaffen und aufrechtzuerhalten. Während sie anerkennt, dass dazu auch Bestrafung gehört, fordert die Heilsarmee das Beenden der Todesstrafe."

In Anerkennung der weltweiten Erfahrung der Heilsarmee in ihrer Arbeit mit Tätern, Opfern und ihren jeweiligen Familien fügt die Erklärung hinzu: "Die Heilsarmee erkennt die Notwendigkeit an, dass es Konsequenzen für kriminelle Handlungen geben muss. Sie spricht sich dafür aus, dass zu diesen Konsequenzen die Rehabilitierung von Tätern gehört. Die Heilsarmee steht kompromisslos für das Leben ein."

\* Eine Positionserklärung IPS ist ein sorgfältig und betend ausgearbeiteter Ausdruck des offiziellen Standpunkts der Heilsarmee. Jede IPS wird vom Internationalen Rat für Moralische und Soziale Fragen zusammengestellt, der sich aus Offizieren und Soldaten der Heilsarmee aus der ganzen Welt zusammensetzt. Jedes Dokument legt nicht nur die Position dar, sondern bringt auch die biblischen und theologischen Aspekte mit ein, die der jeweiligen Position zugrunde liegen.

#### **Autor**

Die Redaktion / Quelle: Salvation Army IHQ

#### **Publiziert am**

7.8.2020